



## Randonnée équestre, éleveurs de rennes et chamans

Ce voyage dans deux régions isolées de Mongolie commence en jeep en suivant les eaux sacrées du lac Khövsgöl avec ses rives tourmentées couvertes de forêts de bouleaux, de cèdres et de mélèzes. Un col vous sépare de la dépression de Darkhan où vous attendent vos montures. Le petit cheval mongol, râblé et résistant, sera votre compagnon pour parcourir cette région un peu perdue et mystérieuse où vivent éleveurs de rennes et chamans. Pendant 3 journées, vous découvrirez au rythme de votre monture cette nature sauvage et ses 200 lacs cachés entre taïga et marécages.

14 jours / 13 nuits. Dates à choix



### Remarques

Voyage de/à Ulaan Baatar. Pour les vols internationaux, d'autres catégories d'hôtels, la prolongation ou des modifications du programme: nous vous soumettons volontiers une offre détaillée.

### Inclus

Programme complet de visites et excursions à cheval et en voiture privée avec chauffeur et guide, frais d'entrée dans les sites, pension complète.

### Prestations

Hôtels, yourtes et campement, y c. tentes et matériel de camping, avec petit déjeuner • Transferts d'arr. et de dép. en voit. privée avec chauffeur et guide • 3 j. de rand. accompagnée à cheval y c. portage des bagages • Transports: vol en classe éco., taxes comprises; voit. privée • Doc. de voyage.

### Prix indicatifs par pers. en CHF

Dès 2 personnes 4'150  
Dès 6 personnes 2'890

Ulaan Baatar (1 nuit) 🚗 Amarbayasgalant (1 nuit) 🚗 parc national Uran Togoo (1 nuit) 🚗 Moron (1 nuit) 🚗 Darkhad (1 nuit) 🚗 Taïga (1 nuit) 🏔️ (3 jours / 2 nuits) 🏔️ Taïga (1 nuit) 🚗 Darkhad (1 nuit) 🚗 Lac Khovsgol (2 nuits) 🚗 Moron → Ulaan Baatar (1 nuit)

## ITINÉRAIRE

Jour 1	Arrivée à Ulaan Baatar. Transfert à l'hôtel (1 nuit)	Hôtel 3*
	Ulaan Baatar ("le Héros rouge") est le nom donné en 1924, lors de la constitution de la République populaire de Mongolie, à la capitale du pays, appelée jusqu'alors "Urga" par les Russes et les étrangers. La ville englobe, outre l'agglomération elle-même, une large zone environnante qui abrite environ la moitié de la population totale du pays. Dans un paysage de montagnes et de steppe, la cité est moderne et bien équipée en services commerciaux, sociaux et sanitaires. Bien qu'elle ne soit pas la seule ville industrielle de la République mongole, elle remplit, dans ce pays en voie de modernisation, un rôle moteur. Mais ce ne sont pas des industries que vous visiterez à Ulaan Baatar: vous verrez en particulier le monastère de Ganden, fondé en 1838, qui comprend quatre collèges dont ceux d'astrologie et de médecine, le Musée des beaux-arts, qui possède une très belle collection de tangkas, et enfin le musée de Chöjin lama, ancien monastère bouddhiste construit au début du XX <sup>e</sup> siècle. Entouré d'une enceinte, ses toits en pagode se découpent dans le ciel et l'endroit est empreint de mystère. S'il vous reste du temps, vous pourrez encore faire une excursion d'une journée pour découvrir le grand monastère de Manchir Khiid, en dehors de Ulaan Baatar.	
Jour 2	Voiture Ulaan Baatar - Amarbayasgalant (1 nuit)	Camp de yourtes
	Le monastère d'Amarbayasgalant ou «monastère de félicité tranquille», est un des trois plus grands centres bouddhistes de l'école Gelugga du bouddhisme tibétain en Mongolie. Il se trouve près de la rivière Selenga dans la vallée d'Iven, au pied du mont Buren-Khaan. Construit entre 1727 et 1736, il a échappé partiellement à la destruction de 1937, après quoi seuls les bâtiments de la section centrale sont demeurés. Le travail de restauration a commencé en 1988 et certaines des nouvelles divinités ont été commandées à New Delhi en Inde. Amarbayasgalant montre une grande unité stylistique. Le style général est chinois, avec des influences Mongole et tibétaine.	
Jour 3	Voiture Amarbayasgalant - Parc national Uran Togoo (1 nuit)	Camp de yourtes
	Le nom du parc national de Uran Togoo vient du volcan éteint Uran Uul dont le cratère mesure 500 mètres de diamètre et se situe à une altitude de 1'680 mètres. Dans ce parc naturel protégé depuis 1965, on trouve une faune et une flore abondante et exceptionnelle. La lave qui a coulé ici il y a des millions d'années a laissé un environnement fertile. Deux autres volcans éteints se trouvent dans le parc: Tulga Uul et Javalch Uu.	
Jour 4	Voiture Parc national Uran Togoo - Moron (1 nuit)	Camp de yourtes
	Deux visites intéressantes s'imposent à Moron: le Danzandarjaa khiid, petit monastère dont la particularité est d'être composé de ger (yourtes), ainsi que le Musée de la nature.	
Jour 5	Voiture Moron - Dépression de Darkhad (1 nuit)	Campement

La dépression de Darkhad est un des endroits le plus reculé du pays. Elle se trouve à 50 km à l'ouest du lac Khovsgol et s'étend sur 100 km. Cette région est peuplée par l'ethnie Tsaatan qui a conservé son mode de vie basé sur l'élevage de rennes et le chamanisme. Source vitale pour l'industrie de la pêche du pays, la dépression compte environ 200 lacs. On y pêche des saumons, des carpes et des truites. C'est un paradis pour la randonnée à cheval.

<b>Jour 6</b>	<b>Voiture Dépression de Darkhad – Taïga (1 nuit)</b>	<b>Campement</b>
<b>Jours 7-8</b>	<b>Randonnée à cheval (3 jours / 2 nuits)</b>	<b>Campement</b>
<b>Jour 9</b>	<b>Fin de la randonnée à cheval – Taïga (1 nuit)</b>	<b>Campement</b>
<b>Jour 10</b>	<b>Voiture Taïga – Dépression de Darkhad (1 nuit)</b>	<b>Campement</b>
<b>Jour 11</b>	<b>Voiture Dépression de Darkhad – Lac Khovsgol (2 nuits)</b>	<b>Camp de yourtes</b>
Jours 11-12	Situé à 1645 mètres d'altitude, le lac Khövsgöl Nuur est une véritable petite mer qui s'étend sur 136 km de long, 36 km de large et jusqu'à 267 mètres de profondeur. On le surnomme «la perle bleue de Mongolie» en raison de son eau très limpide, si pure qu'on peut la boire. Le lac Khovsgol et ses alentours sont un parc naturel protégé. Le lac Khovsgol s'est formé par la pression des mêmes forces tectoniques que le gigantesque lac Baikal, situé à 195 km plus au nord, en Sibérie. Les deux lacs sont d'ailleurs reliés par un réseau de rivières. C'est pourquoi on dit du Khovsgol qu'il est son «petit frère». Le lac est entouré d'une douzaine de sommets qui culminent à plus de 2000 mètres d'altitude et sont recouverts de forêts de pins. C'est le repère de nombreuses espèces d'oiseaux et de mammifères. Le lac gèle entre les mois de janvier et d'avril, et on peut alors y faire du chien de traîneau ou encore de la troï.	
<b>Jour 13</b>	<b>Voiture Lac Khovsgol – Moron. Vol Moron – Ulaan Baatar (1 nuit)</b>	<b>Hôtel 3*</b>
<b>Jour 14</b>	<b>Transfert à l'aéroport. Fin des services.</b>	

Les descriptifs de ville ne sont pas des programmes de visites.

Modifications réservées. Prix selon les taux et tarifs en vigueur au 01.11.2017.

Pour des modifications d'itinéraire, de programme et de prestations, d'autres catégories d'hôtels, etc, veuillez nous demander une offre détaillée.